

Homenaje al Che hoy en sesión final del congreso de la ANEC



Congreso de la ANEC

La Habana, 13 jun (RHC) Un video dedicado al Comandante Ernesto Che Guevara, quien hace 46 años, el 14 de junio de 1979, fundó la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba, abrirá hoy la sesión final de su 9no.

Las relatorías de las comisiones que el jueves debatieron sobre la contribución de esa organización a la economía cubana y acerca de la ANEC que el país necesita, serán enriquecidas con nuevas intervenciones antes de su aprobación por los 350 delegados e invitados al encuentro.

En la jornada de clausura se presentará el Consejo Ejecutivo Nacional electo, y las Proyecciones de trabajo para el período 2025-2029, por el presidente de la asociación.

También Walter Baluja García, ministro de Educación Superior, entregará la categoría de Centro Autorizado para desarrollar superación profesional de posgrado a CESPANEC, y no faltará los reconocimientos a cuadros dirigentes salientes del Comité y Consejo Ejecutivo Nacional.

La entrega de Premios Carlos Rafael Rodríguez, Por la Obra de la vida, y una Declaración Política de la ANEC, figuran también en la sesión final del 9no. Congreso de la mayor organización de profesionales del país. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384901-homenaje-al-che-hoy-en-sesion-final-del-congreso-de-la-anec>



Radio Habana Cuba